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Immeuble St-Paul 45, chemin Eardley, Gatineau J9H 4J9 (819) 685-2611 
Immeuble Limoges 19, rue Symmes, Gatineau J9H 3J3 (819) 685-2611 

ecole.village@cspo.qc.ca 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement 

13 décembre 2022 – 18 h 30  

Immeuble Limoges – Local A-121 
 
 
 
Membres présents  
Simon Beaudry, directeur 
Rachelle Ada, directrice adjointe 
Marie-Eve Groulx, parent et présidente 
Frédéric Barbeau, parent 
Marie-Claude Mallet, parent (substitut) 
Cheikh Thiam, parent 
Susanne Trachsel, parent 
Isabel Gauthier, enseignante 
Pascale Fortin, enseignante-

orthopédagogue 
Christine Gévry, enseignante 
Geneviève Marseille (en remplacement de 

Rachel Vincent) 

Benoît Chaussé, parent (public) 

Membres absents 
Kethlande Pierre, parent 
Mélanie Gauthier, enseignante (substitut) 
Kathryn Béchard-Asselin, enseignante-

orthopédagogue 
Joël Paquette, enseignant (substitut) 
Rachel Vincent, technicienne en service de 

garde 
Lisa Lagacé, membre de la communauté 

 

 

 

 

 

 
 
 

1. Ouverture de la 

réunion 

 

La réunion est ouverte à 18h40.  
 

2. Vérification du 

quorum 

Le quorum est constaté.  
 

3. Lecture et adoption 

de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
Ajout au point 7  
7d: Nomination d’un deuxième membre de la 

communauté. 
 
Proposé par : Frédéric Barbeau 
Appuyé par :  Cheikh Thiam 
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4. Intervention du 

public et des 

membres de la 

communauté 

Aucune intervention. 
 

 

5. Adoption du procès-

verbal du 25 octobre 

2022 et suivis 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 
Proposé par : Christine Gévry 
Appuyé par : Isabel Gauthier 
 
Monsieur Beaudry présente deux suivis nécessaires : 
Point 7A) Les finissants ont vendu pour plus de 21 000$ 

de produits. Cela rapportera plus de 7 000$ en profits 

pour l’école. 
  
Point 9.2) Le policier-éducateur a été présent à 

plusieurs reprises et a remis des contraventions aux 

automobilistes qui ne respectaient pas la signalisation. 
Une requête a été adressée à la ville (3-1-1) pour 

l'installation des panneaux de signalisation interdisant 

aux voitures de s’immobiliser du côté du parc aux 

heures de haut achalandage. 
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6. Correspondances  

 

Madame Groulx a fait suivre aux membres les 

correspondances reçues par courriel. 

  

 

7. Décisions : 

A) Cour d’école Limoges 

- Demande de 

financement MEQ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur Beaudry présente les modalités entourant la 

demande de financement au Ministère pour la mesure 

d’embellissement de cours d’école. Le ministère peut 
financer 90% des travaux jusqu’à concurrence de 
100 000$. La différence doit être financée par l’école.  

 

Considérant l’ampleur du projet souhaité, 
l’embellissement de la cour d’école de l’immeuble 
Limoges se découpera en plusieurs phases, pour 

lesquelles l’école pourra présenter des demandes de 
financement distinctes.  

 
Le conseil d’établissement doit autoriser la direction à 

présenter la demande de financement pour la 

première phase et confirmer que la part de l’école sera 
payée par les sommes amassées dans le fonds à 

destination spéciale. Monsieur Beaudry dépose aux 

membres la lettre qui accompagnera la demande de 

financement. 

 
 Proposé par : Frédéric Barbeau 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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B) Résolution 19-20-30 

Achat de chandails – 

Fonds à destination 

spéciale 

 

 

 

 

 

 

 

C) Opération Enfants 

Soleil 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D) 2e membre 

représentant de la 

communauté 

 

 

 

 

 

La direction présente un tableau des soumissionnaires 

pour l’achat de vêtements à l’effigie de l’école (1 
chandail pour chaque élève et 1 polo pour chaque 

membre du personnel). En fonction des soumissions 

obtenues, il est proposé d’octroyer un budget de 8 
500 $. Cette dépense sera prise dans le fonds à 

destination spéciale.  
 
Proposé par :  Isabel Gauthier 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

Quelques élèves de 5e année souhaitent organiser une 

campagne de financement pour l’Opération Enfants 

Soleil. Ils seront accompagnés par deux enseignants 

de l’école, M. Joël et Mme Anne. 

 
Les élèves de l’école seront invités à porter un pyjama 
lors de la journée de la St-Valentin (14 février) et 

encouragés à faire un don pour OES. 
 
Vote électronique du 21 décembre 2023 

Proposé par :  Marie-Eve Groulx 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 
 
La direction présente la candidature de monsieur 

Yannick Boulay du Centre communautaire Entre-

Nous. Il s’agit du centre communautaire qui dessert la 
population du Vieux-Aylmer et qui offre plusieurs 

activités pour nos familles. 

 
Proposé par : Marie-Eve Groulx 
Appuyé par : Susanne Trachsel 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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8. Informations 

complémentaires 

 

A) Rapport annuel 

CSSPO 2021-2022 

 

 

 
 

 

Monsieur Beaudry fait une présentation du rapport 

annuel du CSSPO.  
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

B) Taux de réussite 

2021-2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

C) Surplus-Déficit 2021-

2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D) Calendrier scolaire 

2023-2024 

 

 

E) Avancement du 

projet éducatif 

 

 

 

 

 

F) Travaux 

 

 

 

 

G) Mot de l’OPP 

 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur Beaudry présente les taux de réussite de nos 

élèves aux examens du MEQ (4e et 6e année) ainsi que 

les taux de réussite au bulletin de juin pour l’ensemble 
des niveaux. Nous remarquons que nos classes dites 

régulières affichent des taux de réussite nettement 

plus faibles que les classes à rythme accéléré. L’équipe-

école est engagée dans une démarche de révision de 

ses pratiques afin d’assurer la réussite des élèves.  
 

Monsieur Beaudry présente l’exercice financier pour 
l’année scolaire 2021-2022. Globalement, l’école 
affiche un déficit qui s’explique par des salaires 
additionnels en raison de la COVID (isolement 

obligatoire, remplacement du personnel, contacts 

limités au diner nécessitant plus de personnel, etc.). 

Monsieur Beaudry informe également le conseil que le 

service des ressources financières du CSSPO offrira 

également un plus grand accompagnement des 

directions dans la gestion des ressources financières 

cette année. 
 
 
Le calendrier scolaire 2023-2024 est présenté aux 

membres du conseil d’établissement. 
 
 
Considérant que le CSSPO a envoyé plusieurs sondages 

aux parents et aux membres du personnel au cours des 

dernières semaines, le comité du projet éducatif a 

décidé de reporter les sondages pour le projet éducatif 

au retour des Fêtes. Il n’y a pas eu de rencontre du 
comité depuis la dernière séance du conseil 

d’établissement. 
 
Les travaux à l’immeuble Limoges sont pratiquement 
terminés. Il ne reste que de la finition. Il y aura 

également de l’aménagement paysager à faire au 
printemps. 
 
Mme Ada mentionne qu’il n’y a pas eu de rencontre 

de l’OPP depuis la dernière séance du conseil. 
Quelques parents de l'OPP ont accompagné les élèves 

de Saint-Paul pour le spectacle qui a eu lieu à Limoges 

le 12 décembre dernier. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

H) Mot du SDG 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I) Mot des enseignants 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le comité vie étudiante a organisé des activités pour 

la semaine avant le congé des Fêtes sans solliciter la 

participation des parents. 
De manière générale, on constate qu'il n'y a pas 

beaucoup d'initiatives des parents de l'OPP cette 

année. 
 

Deux journées pédagogiques ont eu lieu récemment :  
1- Journée des Legos qui s’est super bien 

déroulée 
2- Lutin : implication des enseignants. 

L'activité est tellement populaire que 

même les grands ont participé et les 

enfants en parlent encore à ce jour. 
 

On remercie nos jeunes bénévoles de l’École 

secondaire Grande-Rivière qui sont venus 

accompagner nos élèves à Limoges pour l’aide aux 
devoirs. 
Certains de nos élèves ont visité le Monastère 

accompagnés des éducatrices. Ils ont offert des cartes 

de vœux, lu des poèmes et même chanté pour les 

résidents.  
  
 
Mme Gévry félicite Mme Heidi qui a organisé la 

cérémonie commémorative pour le Jour de Souvenir à 

laquelle ont participé des vétérans de la Légion 33. Les 

médias locaux étaient sur place pour capturer ce 

moment. Un ancien combattant a aussi fait une 

présentation dans les classes de 5e année. 
 

Un spectacle de chant folklorique a été présenté à 

tous les élèves de l’école le 12 décembre dernier, au 
grand gymnase de l’immeuble Limoges. 
 
Plusieurs activités sont prévues pour la dernière 

semaine avant le congé des Fêtes : journée pyjama, le 

courrier de Noël, journée chic. 

 

Les élèves du 1er et du 2e cycles ont présenté un 

spectacle de musique à leurs camarades, sous la 

supervision de leur enseignant, monsieur François. 

 

Mme Heidi a dirigé une pièce de théâtre avec ses 

élèves des classes de 6e année à rythme accéléré. Les 

élèves de 4e, de 5e et de 6e année ont pu assister aux 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J) Mot de la présidente 

 

 

 

 

 

K) Mot de la direction 

 

 

  

représentations qui se sont déroulées à la Maison 

Bruyère, sur la rue du Couvent. Les parents des élèves-

comédiens ont été invités. Des résidents ont 

également participé. 

 
M. Dominic continue ses nombreuses activités 

sportives pour les élèves du 3e cycle. La saison de 

futsal est terminée pour notre équipe masculine. Les 

sélections et les entrainements pour l’équipe de 
basketball débuteront au retour des Fêtes. 
 
Dans les deux immeubles, les rencontres d’études de 
cas pour les révisions des plans d’intervention se 
poursuivent. 

 
Deux petites formations seront offertes aux parents 

par nos enseignantes-orthopédagogues : 

24 janvier : Comment aider mon enfant avec ses 

devoirs et leçons? 

 
2 février : Comment aider mon enfant dans son 

apprentissage de la lecture? 

 
Nos élèves de 4e année ont organisé une collecte de 

denrées non-périssables dans le cadre de leur module 

de recherche. Les dons seront remis au Centre 

alimentaire d’Aylmer.  
 

Mme Groulx souligne la multitude d’activités vécues à 
l’école cette année. Elle félicite M. Beaudry qui 

termine sa première année comme directeur de 

l’école. 
 

M. Beaudry fait un retour sur les activités organisées 

par le comité de la vie étudiante dans le cadre de 

l’Halloween.  
 

Plusieurs sorties ont eu lieu au cours des dernières 

semaines (Salle Odyssée, Musée de l’Histoire). 
La vaccination des élèves de 4e année aura lieu le 24 

janvier 2023 au petit gymnase. Les parents concernés 

recevront la documentation pertinente 

prochainement. 

 
Notre école a été choisie pour une enquête nationale 

sur les compétences en mathématique et en sciences 



 

 

des élèves de 4e année. Cela aura lieu le 2 mai 2023. 

Plus de détails sont à venir. 

 

Monsieur Beaudry félicite madame Nathalie Crêtes et 

madame Julie Simard qui supervisent nos élèves-

brigadiers. Ces élèves font preuve d’un engagement 
remarquable pour veiller à la sécurité des autres 

élèves de l’école. 
 

Finalement, le CSSPO a souligné la retraite et les 

années de service de plusieurs membres du personnel 

lors d’un gala tenu le 10 novembre dernier à l’École 
secondaire de la Cité. Plusieurs membres du personnel 

de notre école ont été reconnus : 

Caroline Noël (10 ans) 

Dominic Guindon (20 ans) 

Julie Simard (20 ans) 

Julie Bleau (20 ans) 

Nathalie Crêtes (20 ans) 

Diane Charette (20 ans) 

Monique Thibault (20 ans) 

Ginette Lebrun (20 ans) 
9. Varia Pas de varia  

 

10. Prochaine rencontre La prochaine rencontre est le 16 février 2023 à 18h30.  
 

11. Levée de la réunion La réunion est levée à 20h50. 

 
Proposé par : Marie-Eve Groulx 

Appuyé par : Christine Gévry  
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